

Zurück ins Mittelalter

Gemütlicher Abend beim Kneipp-Verein Dinkelsbühl



Juli 2023 – Die freie Reichsstadt Dinkelsbühl wurde gerettet, gerettet von den Kindern. Diese Botschaft geht vom Festspiel der Kinderzeche aus. „A scheene Kinderzech“ hieß es im Juli, was einen regelrechten Einschnitt bedeutet, denn in der Zeitrechnung der Stadt gibt es nur vor oder nach der Kinderzeche. Das als immaterielles Kulturerbe anerkannte Historienspiel prägt das kollektive Bewusstsein der Dinkelsbühler Bevölkerung. Mit Begeisterung und Leidenschaft wird in historische Gewänder geschlüpft, wird Lagerleben der Schwedischen Belagerer vor den Toren der Stadt nachgespielt, beim Festspiel im Schranrensaal vom Hohen Rat der Stadt um richtige Entscheidungen gerungen und Freude und Erleichterung über die Rettung durch den Mut der Kinderlore mit ihrer Kinderschar ausgestrahlt. Freude und Gemeinschaft zeigte auch der Kneipp-Verein Dinkelsbühl, der traditionell am

Kinderzech-Dienstag in der kleinen Gastwirtschaft „Zur Stillen Ecke“ einen gemütlichen Abend verbringt. Die Gastwirtsfamilie empfing uns mit einem Willkommenstrunk und grillte feine Bratwürste und Steaks, dazu leckeren Kartoffelsalat. Vorsitzender Michael Reifenberger bedankte sich für die Gastfreundschaft. Die kleine Schankwirtschaft „Zur Stillen Ecke“ ist ein echter Geheimtipp für schmackhaftes Essen und gemütliches Beisammensitzen. Unsere Mitglieder waren sehr zufrieden. Viele Mitglieder nutzten noch die Chance zu einem Bummel über das Volksfest am Schießwasen, denn die Gastwirtschaft liegt unmittelbar neben dem Rummelplatz.

Text & Foto: Peter Tippel

Kontakt:

Kneipp-Verein Dinkelsbühl e.V.

Sonnenstraße 58

91550 Dinkelsbühl

info@kneipp-verein-dinkelsbuehl.de

<https://www.kneipp-verein-dinkelsbuehl.de>